

Día 1 - BARCELONA - NIMES - AVIGNON

Salida a primera hora en autocar desde nuestra terminal de Barcelona. Pasaremos la frontera, llegada a Nimes, almuerzo. A continuación, entraremos al fantástico anfiteatro romano llamado Les Arenes (entrada incluida), y tendremos tiempo para seguir conociendo la ciudad. Continuaremos hasta nuestro hotel situado en Avignon, junto al centro histórico de la ciudad. Cena y alojamiento.

Día 2 - AVIGNON - BAUX DE PROVENCE "CARRIERE LUMIERES" - LA CIUDAD DE LOS PAPAS

Después de desayunar salida hacia Les Baux de Provence, una de las villas más visitadas de Francia, se trata de un pueblecito lleno de historia y encanto donde es posible realizar un viaje al pasado medieval de la ciudad, entraremos en el maravilloso espectáculo de les "Carrières de Lumiéres", en una antigua cantera experimentaremos el combinado de famosos cuadros y pinturas proyectados sobre la piedra y amenizado con música. Regreso a Avignon. Almuerzo y por la tarde visita de la ciudad con guía local de Avignon, es una extraordinaria ciudad amurallada de profundas raíces culturales, con más de 5 Km de murallas, 39 torres y 7 puertas, con una gran diversidad de iglesias, Palacios y edificios históricos. El monumento más importante es el Palacio de los Papas, símbolo de la majestuosidad de la Corte Papal entre 1309 y 1377. Resto de tarde libre. Alojamiento.

Día 3 - AVIGNON - VALENSOLE - RIEZ - AVIGNON

Desayuno. Hoy visitaremos una explotación de Lavanda, para conocer el cultivo y la producción de los productos derivados de esa planta. Al terminar, visitaremos la bella Planicie de Valensole. Almuerzo en ruta, por la tarde visita de la pequeña y bonita ciudad de Riez ha conservado un notable patrimonio de su rico pasado sobre todo romano, así lo atestiguan los restos de un templo romano y de un baptisterio paleocristiano, así como las puertas fortificadas, las murallas, la torre del reloj y las casas antiguas de la ciudad histórica con el Palacio renacentista de Mazan. Regreso a nuestro hotel. Cena y alojamiento.

Día 4 - AVIGNON - GORDES - ROUSSILLON - AVIGNON

Desayuno. Excursión día completo, pasaremos por Gordes, pueblo del Luberon, calificado entre los "50 más bellos" de Francia, con sus viejas calles adoquinadas, el Castillo, es uno de los puntos más sugestivos de Provenza. Seguiremos hasta Roussillon, una población típica de esa región, pasearemos en el "Sendero de los Ocres" y continuaremos por una de las rutas de la Lavanda. Almuerzo en ruta. Visitaremos la Abadía románica de Sénanque, rodeada de sus campos de Lavanda y una de las postales famosas de esa región. Continuaremos hasta nuestro hotel. Cena y alojamiento.

Día 5 - AVIGNON - PONT DU GARD - BARCELONA

Desayuno. Por la mañana salida hacia Remoulins para visitar el famoso Pont du Gard, esta construcción monumental es una de las obras maestras de la antigüedad romana. A la vez puente y acueducto siguen suministrando agua 2.000 años después de su construcción. El Pont du Gard, fue declarado patrimonio de la Humanidad por la

UNESCO, fue construido en tiempos del Emperador Claudio para llevar las aguas a Nimes, es una extraordinaria construcción de 50 metros de altura con arcos de 3 niveles, situada en el valle del río Gardon. Está construido con gigantescas piedras de sillería y es un verdadero alarde de la arquitectura romana, en un entorno de singular belleza paisajística. Almuerzo en ruta y continuación hacia la frontera con nuestro país. Llegada a última hora de la tarde y fin del viaje.

Servicios incluidos

- Autocar moderno y confortable para realizar la ruta detallada desde Barcelona.
- Guía correo todo el recorrido experto en el destino
- 4 noches en hotel TIPO IBIS AVIGNON CENTRE GARE 3***
- 5 almuerzos y 3 cenas de 3 platos (entrante, plato principal y postre) incluyendo jarra de agua.
- Guía local en Ávignon para la visita del centro de la ciudad
 a nie
- Entrada en les Arenes, "Carrières Lumiéres", Pont du Gard, la Abadía de Sénanque y explotación de Lavanda.
- Seguro de asistencia en viaje.

Servicios NO incluidos:

• Servicios no especificados en inclusiones

Precio por pax en doble

1.190€

Supl. Indiv.: 265€

Salidas garantizadas con un mínimo de 20 participantes

